
Московские школьники успешно сдают предпрофессиональный экзамен 

В ходе заседания комиссии столичной Думы по образованию замглавы 

Департамента образования Москвы Татьяна Васильева высказалась по поводу 

изменений в школьном образовании. 

Она отметила, что за последние семь лет в развитии и содержании среднего 

общего образования произошел прорыв. По ее словам, такие существенные изменения 

были обеспечены благодаря развитию сети допобразования технической 

направленности, секций и кружков, функционирующих не только в учреждениях 

дополнительного образования, но и в образовательных учреждениях всех уровней: 

школах, ссузах, вузах. 

Особую роль в эффективном развитии среднего общего образования сыграла и 

сложившаяся система наставничества (кружки от чемпионов), а также методика работы 

в школах по субботам и появившиеся для обучающихся возможности получать знания 

из каждого профессионального ресурса столичного Департамента образования. 

Т. Васильева заявила, что в Москве свыше двух тысяч учащихся успешно сдали 

предпрофессиональный экзамен, и назвала предпрофессиональное образование – 

интеграцией общего образования с дополнительным. Такой подход, по мнению 

чиновника, обеспечивает формирование уважительного отношения учащихся к 

будущей профессии. 

В ходе заседания комиссии Т. Васильева также отметила серьезный подход в 

сфере повышения квалификации педагогов профессиональных классов, который не 

сводится к банальному процессу освоения курса лекций продолжительностью 72 часа. 

Серьезный упор делается на научное и предметное сопровождение, а ростом 

квалификации педагогов занимаются профильные вузы, которые создают специальные 

курсы и организовывают экзамены. 
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